







Hay de venta en las oficinas de este periódico ejemplares de doña Blanca de Navarra, encuadrados en pasta y con ocho laminas al precio de 10 rs. vn.

En las mismas y en la libreria de Gaspar y Roig, calle del Principe, num. 4, se vende la misma obra en rústica a 6 rs., y ocho laminas sueltas de los principales asuntos de la novela en papel marquilla a 4 reales vn.

INSTITUTO CENTRAL DE FOMENTO. Director: Sr. D. Esteban Rodríguez de Arenas y de Linarés. Presidente: Sr. D. M. M. de la Vera y de la Cruz. Vicepresidentes: Sr. D. Modesto Llañeta, Sr. D. Matias Pareja y Torres, Sr. D. Pedro Lopez Claros, Sr. D. José Hermelegido de Amirolas, Sr. D. E. Bautista y Muñoz, Sr. D. Francisco Parde de Alarcon.

BOLETA. Cuenta semanal del banco de Inglaterra, publicada en la Gaceta de Londres del 22 de abril, de los siguientes resultados: Billetes en circulación, Rs. vn. 2.280.110.000. Oros y plata acuñados, Rs. vn. 298.490.000. Plata en barras, Rs. vn. 148.587.400. Total, Rs. vn. 2.727.187.400.

Leemos en el Clamor. 'Un suscriptor nos dice en su comunicado, que el señor D. Manuel María Yañez de Rivadeneira, asesor de las direcciones de rentas y diputado a Cortes, tiene muy atrasado el despacho de los negocios que las direcciones le pasan a informe, de que resultan muchos perjuicios a los intereses de la Hacienda y de los particulares, lo que anunciamos para que, existiendo este abuso, se remedie por las autoridades, pues es doloroso que pagando el Estado tantos sueldos se haga el servicio tan mal.'

La papa respetable ha sorprendido a su hija un billeteo con pedimento en estos términos: 'Te lo repito, Nicolás, tu padre es un feroz, un feroz, un feroz, a lo que te pido en mi última, juro por los tres años de medicina que me has hecho perder, que he de ir antes a San Isidro. Siento hacia ese papa todos los rencores del infierno; pero te adoro con tanta amplitud y cordialidad, a ti, idolo de mis vigiliatas, que no desfogaré mi furor iracundo si me ofreses no darne mas penas. Tuvo hasta la muerte.'

Está tarde saldrá de la iglesia de San Antonio de la Florida el señor cura con todos los capellanes y algún acompañamiento y se dirigirán a la Moncloa donde se entona un solemne responso por las víctimas sacrificadas en aquel sitio el día 2 de mayo de 1808. Parece que en cada distrito de Madrid quedarán, según el nuevo arreglo de policía, dos comisarios y cuatro subcomisarios. En la actualidad se están haciendo los preparativos en todo el mes de mayo de quedar hecha la reforma proyectada por el gobierno político.

CRONICA RELIGIOSA. SANTO DE HOY. San Atanasio obispo y doctor. Fiesta nacional y voto de ayuno. Cuarenta Horas en Santa Cruz. Se celebrarán solemnes exequias en sufragio de las víctimas que fueron sacrificadas en igual día de 1808, en la real iglesia de San Isidro a expensas del excelentísimo ayuntamiento de esta M. H. V., a las diez y media con oficio de difuntos, misa de pontifical y responso. Dirá la oración fúnebre don Pedro Arenas.

Según costumbre, están hoy cerrados los teatros con motivo de la solemnidad de hoy. Para mañana se disponen algunas funciones nuevas: el teatro del Museo pondrá en escena un drama de circunstancias. El 'Dos de mayo', en el teatro del Instituto, el aplaudido actor señor Dardalla, estrenará otra pieza andalza género en que tan singularmente sobresale.

En el terreno que corresponde al real Palacio por el costado del Oriente, se está ensayando un nuevo método de aceras, que eremos debe causar muy buen efecto. Todo el camino que resulta entre la plaza de la Real de aduanas, y en el cual debían colocarse las lasas, quedará cubierto con una argamasa fuerte y capas de gijoso sumamente menudo, dejando un vacío en que por medio de listones de madera formarán diferentes dibujos. La masa para rellenar estos huecos es de alnazaron y tierra de disintos colores, mezclados tambien con guijo u otra materia brillante, de modo que a la vista se presenten una especie de mosaico semejante al que en muchos puntos de España se conserva aun de tiempo de los árabes.

AGENCOR DE MAULEON. cuando descansando el ave tierra y regalada en su brazo izquierdo, y quitándose la gorra con la mano derecha, dió unos cuantos pasos adelante.

—¿Y no imaginais que haya una cosa tan interesante para vos que pueda retardar ocho días vuestro viaje? dijo el desconocido. —¿Qué sé yo! replicó el coronista, ignoro si podría faltar a la palabra que tengo dada al conde de Fox... —Mosen Juan Froissard, replicó el desconocido, no hace mucho tiempo que habeis dicho en el paseo de Larra, que de buen grado dariais vuestra abadía de Lestins a quien os contase las aventuras del Bastardo Agenor de Mauleon.

—¿Cáspita, si en efecto lo he dicho; pero ¿cómo ha llegado a vuestra noticia? —Os habeis olvidado sin duda de que estaba yo rezando un pater noster en el sepulcro del Motillon, y que desde aquel sitio he podido sin dificultad escuchar lo que deciais. —Eso es lo que tiene el hablar a campo raso, Mosen Juan Froissard, dijo sonriendo Espang de Leon, y tened cuidado, porque esas palabras, dichas al aire, os van a costar una abadía entera.

—¿Y la contareis desde el momento mismo en que metió al Motillon de Lourdes, hasta el día en que perdió la mano? —Hasta el momento mismo en que perdió la mano. —¿Y a qué me costará a todo eso, replicó Froissard, que a pesar de la curiosidad que me picaba de saber la historia, comenzaba a pensar en haber comprado a vuestra abadía de Lestins. —Eso os costará... unos ocho días, señor abad, respondió el desconocido caballero, y aun así a duras penas podreis trasladar a vuestros pergaminos todo lo que tengo que deciros.

—¿Y no imagináis que haya una cosa tan interesante para vos que pueda retardar ocho días vuestro viaje? dijo el desconocido. —¿Qué sé yo! replicó el coronista, ignoro si podría faltar a la palabra que tengo dada al conde de Fox... —Mosen Juan Froissard, replicó el desconocido, no hace mucho tiempo que habeis dicho en el paseo de Larra, que de buen grado dariais vuestra abadía de Lestins a quien os contase las aventuras del Bastardo Agenor de Mauleon. —¿Cáspita, si en efecto lo he dicho; pero ¿cómo ha llegado a vuestra noticia? —Os habeis olvidado sin duda de que estaba yo rezando un pater noster en el sepulcro del Motillon, y que desde aquel sitio he podido sin dificultad escuchar lo que deciais.